



8 Pièces

220 m²

Réf. V2363C0

2 395 000 €

St-Paul-de-Vence

Maison à vendre (06570)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Datant du 18ème siècle, un très joli mas, entièrement rénové en 2019 et aujourd'hui en parfait état, jouissant de nombreux détails d'origine ainsi que d'un emplacement de qualité, de la vue mer et de la proximité du village. Entouré d'un très beau et riche jardin de 2 600 m² presque plat, cette charmante demeure, est un bel et rare exemple du patrimoine provençal et dégage un charme exquis et une ambiance parfaitement propice à la qualité de vie pour laquelle Saint Paul est réputé. Surface totale habitable : 220 m²L'accès à la propriété s'effectue par un petit cul de sac, les visiteurs étant ...

This charming, C18th mas, in perfect condition for having been fully renovated in 2019, whilst having conserved all its original features, enjoys a top quality location combining views of the sea and close proximity to the village. Standing in beautifully mature, almost flat gardens of 2 600 m² this delightful "demeure" is a rare and attractive example of provençal architecture, oozes charm and an ambiance perfectly conducive to the quality of life for which Saint Paul is so reputed. Total living area : 220 m²Access to the property is via a cul de sac, visitors being welcomed by handsome ...

JOHN TAYLOR SAINT PAUL

ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

